

## ***Vorweihnachtskriterium am 12./13. Dezember 2015 in Stadtallendorf***

| Im hessischen Stadtallendorf trafen sich am Wochenende des dritten Advents insgesamt 114 Vereine, insbesondere aus Hessen. Gegen teilweise große Starterfelder und starke Konkurrenz galt es für unsere 12 Sportler zu bestehen. Gleichzeitig war es eine Standortbestimmung nach langer Trainingsphase und vor den beginnenden Hallenmeisterschaften.

Insgesamt sind wir mit den erreichten Ergebnissen sehr zufrieden, konnten wir nicht nur 13 Podest-(Ferrero-\*)Plätze erringen, sondern uns auch schon über die ersten Bestleistungen freuen.

An den beiden Wettkampftagen setzte sich am besten Katharina (W 11) mit jeweils 2. Plätzen und Bestleistungen im Hochsprung und über 800 m in Szene. Weitere Bestleistungen gelangen Louis (M 10) über 50 m, Jaron (M 12) über 800 m, Ennie, Linn (W 13) und Niklas (M 13) über 60 m und Linn (W 13) im Weitsprung.

*(\* die Siegerehrungsprämien bestehen aus vielerlei Ferrero-Artikeln)*

Ergebnisse:

2. Platz	Katharina (11)	Hochsprung	1,35 m	PBL
		800 m	2:45,50 min	PBL
3. Platz	Emily (15)	Kugelstoß	10,16 m	
4. Platz	Jaron (12)	800 m	2:46,92 min	PBL
5. Platz	Jan (12)	Hochsprung	1,30 m	
6. Platz	Louis (10)	50 m	8,02 s	PBL
6. Platz	Emily (U 18)	Kugelstoß	11,22 m	
7. Platz	Louis (10)	800 m	3:03,08 min	
	Ennie (13)	60 m	8,78 s	PBL
	Niklas (13)	Kugelstoß	9,63 m	
8. Platz	Niklas (13)	60 m	8,54 s	PBL
	Jan (12)	60 m	9,21 s	
	Tom (15)	Weitsprung	4,61 m	